

EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

Cómo hacerse una mamografía de detección en MSK

Cómo hacerse una mamografía de detección en MSK

En esta información se explica la tomosíntesis de mama, también llamada mamografía de detección en 3D. En MSK, se les hará esta mamografía en 3D a las personas que necesiten una mamografía de detección.

La tecnología de este método es mejor que la de otras mamografías porque detecta más tipos de cáncer. Las imágenes que toma son tan detalladas que la mayoría de las personas no necesitarán regresar para obtener más imágenes.

La lectura e interpretación de este tipo de mamografía toma más tiempo, por lo que usted no obtendrá los resultados de la mamografía durante la cita de imagenología.

Qué esperar después de la mamografía de detección

Después de su cita, le enviaremos una carta con los resultados de su mamografía de detección por correo. Los resultados también estarán disponibles en MyMSK, nuestro portal para pacientes, el siguiente día hábil (de lunes a viernes).

Si no tiene una cuenta de MyMSK, puede crear una en my.mskcc.org.

Si recibe un llamado porque se necesitan más imágenes, no quiere decir que tenga cáncer. Significa que el radiólogo quiere ver una zona más claramente. Un radiólogo es un médico que se especializa en pruebas de imagenología.

Luego se le programará una mamografía de diagnóstico, en la cual se toman imágenes más detalladas de una zona específica de su mama, o bien un ultrasonido de diagnóstico. En ocasiones, le programarán ambos procedimientos. La mayoría de las veces se determinará que su mamografía es normal después de tomar estas imágenes adicionales.

Pruebas de seguimiento de mamografías de detección

Figura 1. Pruebas de seguimiento de mamografías de detección (fuente: mammographysaveslives.org)" data-entity-type="image" data-entity-uuid="0" src="/sites/default/files/patient_ed/cancer_prevention/screening_mammo_followup_tests_en.r/>

Las imágenes de diagnóstico son más detalladas que las mamografías de detección. Emplean diferentes métodos para enfocarse en una parte específica de la mama. Estas imágenes ayudan a su radiólogo a hacer un diagnóstico si hay signos de cáncer de mama.

Puntos clave a recordar

- Las mamografías de detección pueden detectar el cáncer antes de que se presenten síntomas.
- La tomosíntesis de mama, también llamada mamografía de detección en 3D, detecta más tipos de cáncer que otras tecnologías para realizar mamografías.
- Los resultados de su mamografía estarán disponibles en MyMSK, nuestro portal para pacientes, el siguiente día hábil (de lunes a viernes). También le enviaremos los resultados por correo.
- Le llamaremos si necesita más imágenes. No significa que tenga cáncer.

Si tiene preguntas, contacte a un integrante del equipo de atención directamente. Si es paciente de MSK y necesita comunicarse con un proveedor después de las 5:00 p. m.los fines de semana o un día feriado, llame al 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite www.mskcc.org/pe y busque en nuestra biblioteca virtual.

Getting a Screening Mammogram at MSK - Last updated on September 28, 2022 Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center